



# MEETING USTER RUNNING

## USTER - 04.06.2021

Quatre des meilleurs coureurs de 800 m vaudois profitent d'une escapade à Uster pour réaliser d'excellents chronos, dont celui de Luca Corthésy (Lausanne-Sports) en 1'53"16.

Trop vieux pour espérer participer aux championnats vaudois simples à Lausanne, ceci selon les exigences toujours trop drastiques du concept de protection en vigueur, quatre coureurs vaudois ont de nouveau dû traverser la Suisse pour courir un 800 m en toute quiétude à Uster. Accueillis là-bas les bras ouverts, nos quatre athlètes ont tenu à produire la plus belle prestation possible en guise de remerciements. Le bilan de cette escapade dans l'Oberland zurichois s'est avéré fort réjouissant avec la magnifique deuxième place de **Luca Corthésy** (Lausanne-Sports/U23) en 1'53"16, un chrono qui représente la troisième performance de sa carrière, derrière ses 1'52"77 de Thoune et ses 1'53"14 de Zofingen, les deux fois en 2019. Dans cette course, **Timo Roth** (US Yverdon) a été crédité d'un bon 1'55"35. Vainqueur de la troisième série, **Timothée Antier** (COVA Nyon) a créé un immense exploit en battant son record personnel de cinq secondes pile en 1'54"81 ! Tout cela est de bon augure en vue de son premier 1500 m; son record de 3'58"51 ne devrait pas résister très longtemps face à la grande forme qu'il est capable d'afficher actuellement. Enfin dans la quatrième série, **Victor Amiot** (Stade Lausanne) a franchi la barrière des deux minutes en courant en 1'59"64.



Luca Corthésy

## **RÉSULTATS**

### **HOMMES**

**800 m** : Luca Corthésy (Lausanne-Sports/U23) 1'53"16  
Timothée Antier (COVA Nyon) 1'54"81  
Timo Roth (US Yverdon) 1'55"35  
Victor Amiot (Stade Lausanne) 1'59"64